

GEMEINSAM STARK FÜR IHRE GESUNDHEIT



Dr. med. George-Lucian Costin
CHEFARZT



Dr. med. Frank Woldrich
GESCHÄFTSFÜHRENDER OBERARZT



Mohamed Saad
LEITENDER OBERARZT



Bernd Sander
OBERARZT



Dr. med. Manuel Lang
OBERARZT



Dr. medic Martina Abaya
OBERÄRZTIN PHLEBOLOGIE



Dr. medic Alexandru Tigla
FACHARZT FÜR CHIRURGIE
ÄRZTLICHER WUNDEXPERTE NACH ICW

📍 KONTAKT

Servicecenter

Tel.: 0800 55 46 45 9

Online: www.innkllinikum.de/kontakt

InnKlinikum Altötting

Vinzenz-von-Paul-Str. 10
84503 Altötting

🕒 SPRECHSTUNDEN

(Termin nach Vereinbarung)

Allgemeine Gefäßsprechstunde:

Dienstag, 13:00-16:00 Uhr

Mittwoch, 12:00 bis 16:00 Uhr

Varizensprechstunde:

Mittwoch, 08:00 bis 12:00 Uhr

Wundsprechstunde:

Montag, 08:00 bis 15:00 Uhr

WEITERE INFORMATIONEN

finden Sie auf unserer Website www.innkllinikum.de

EXTERNE AUSZEICHNUNGEN FÜR DAS INNKLINIKUM ALTÖTTING UND MÜHLDORF

- + Zertifizierte Kliniken in beiden Landkreisen nach DIN EN ISO 9001:2015
- + Akademisches Lehrkrankenhaus der LMU München (Altötting)
- + Akademisches Lehrkrankenhaus der TU München (Mühldorf)
- + Zertifizierte Regionale Traumazentren
- + Zertifizierte Schlaganfallereinheit (Stroke Unit)
- + Zertifizierte Herzinfarkteinheit (Chest Pain Unit)
- + Zertifizierte Zentrale Notaufnahme
- + Zertifiziertes Gynäkologisches Krebszentrum
- + Zertifiziertes Endoprothetikzentrum (Mühldorf)
- + Zertifizierte Wirbelsäuleneinrichtung Level II DWG
- + Zertifizierte Parkinson Fachklinik
- + Zertifiziertes Herzinsuffizienzzenrum (Altötting)

Nr. 0002- Stand der Information 06/2024
Foto/ Grafik: InnKlinikum Altötting und Mühldorf, art-connect

GEFÄSSMEDIZIN



WIR KÜMMERN UNS UM IHRE GEFÄSSE

Sehr geehrte Patientin, sehr geehrter Patient,

die Gefäßchirurgie am InnKlinikum Altötting steht an der Spitze medizinischer Innovation und widmet sich mit menschlicher Fürsorge Ihren individuellen Bedürfnissen. Unter der Leitung von Dr. George-Lucian Costin, einem renommierten Facharzt für Gefäß- und Herzchirurgie, bietet unser erfahrenes und hochprofessionelles Team ein breites Spektrum an Behandlungen für arterielle und venöse Gefäßkrankungen an.

Wir verstehen die Gefäßchirurgie als ein lebenswichtiges Fachgebiet, das sich der Behandlung von Gefäßkrankungen widmet. Dabei legen wir größten Wert auf individuelle Patientenbetreuung und den Einsatz modernster Diagnose- und Behandlungsmethoden, um Ihnen die bestmögliche Versorgung zu bieten.

Ein Schlüssel zu unserem Erfolg ist die enge Kooperation verschiedener Fachbereiche, die eine ganzheitliche Betreuung und Begleitung auf Ihrem Weg zur Genesung sicherstellt.

Wir wünschen Ihnen beste Genesung und sind bei Fragen gerne für Sie da.

Ihr Team der
Gefäßmedizin



Beste Teamarbeit für Ihre Gesundheit: Wir legen Wert auf eine enge, interdisziplinäre Zusammenarbeit

Hochmoderne diagnostische Verfahren

Vor jeder Behandlung steht eine umfassende und genaue Diagnostik. Unsere Verfahren umfassen unter anderem die moderne Duplexsonographie, Computertomographie und Magnetresonanztomographie. Diese ermöglichen eine präzise Einschätzung Ihrer Gefäße und bilden die Basis für eine maßgeschneiderte Behandlung.

Schonende Techniken im Hybrid-OP

Wir sind auf minimal-invasive Techniken spezialisiert, welche den Eingriff für Sie so schonend wie möglich machen. Techniken wie Angiographien und Katheterinterventionen reduzieren die Wundfläche, minimieren Schmerzen und verkürzen Ihre Erholungszeit.

Unser Hybrid-OP ist mit modernster Technik ausgestattet und ermöglicht neben den normalen Operationen im gefäßchirurgischen Bereich auch die Kombination mit minimal-invasiven Techniken.

Spezialisierte Behandlungskonzepte

≈ **diabetisches Fußsyndrom**

≈ **Halsgefäßkrankungen**

Enge Einbindung und Zusammenarbeit mit allen beteiligten Fachdisziplinen wie der Neurologie oder Stroke Unit

≈ **Aortenaneurysmen**

Beste Versorgung der Schlagader im Brustbereich und Bauchraum im hochmodernen Hybrid-OP

≈ **Venenleiden**

Modernste Ultraschalldiagnostik ermöglicht eine hochpräzise Markierung der Krampfader vor der Operation

≈ **chronische Wunden**

Unsere speziell ausgebildeten Wundexperten haben höchste Expertise in der modernen Behandlung von schwerwiegenden und langwierigen Wunden

≈ **septische Gefäßchirurgie und plastische Rekonstruktion (Entzündung nach Gefäßeingriffen)**

Unser Engagement gilt nicht nur der Wiederherstellung der Funktion Ihrer Gefäße, sondern auch einem ästhetisch zufriedenstellenden Ergebnis. Bei Entzündungen nach Gefäßeingriffen (septische Gefäßchirurgie) handeln wir proaktiv, um schwerwiegende Folgen zu vermeiden.